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最近几年，国内外经济形势比较

严峻，但我市工业经济依然能够取得

稳步发展，这非常不容易。不过，在

接下来的一段时期内，经济下行压力

依然存在，很多不确定因素也没有完

全消除，企业生存和发展依然面临许

多困难。

在这样的阶段，党代会报告总

结肯定了当前我市工业经济取得的

成就，为下一步助推工业经济持续

健康发展提出了目标、方向和实施

路径。这犹如一剂强心剂，给了我

们很大信心和鼓舞。现在我们很多

企业都已经开始建立境外研发基

地、生产基地、展销中心，拓展海外

市场，与报告中提到的内容不谋而

合。

不过，在当前经济新常态下，我

觉得在我们关注向外发展的同时，也

要注重内在的文化精神重构，尤其是

要重塑企业诚信体系。我希望能够

建立系统化、标准化的企业信用评价

机制，在目前亩产税收、产值规模，经

济利润评价的基础上，适当调整实业

经济与其他经济的分值比例，并增加

诚信、精神、生态文明的考核评价内

容及考核结果的应用，鼓励重振实业

经济，建设诚信企业。

参加党代会的这两天，我晚上都

睡不着。想到党代会报告中“做美老

城”“做活社区”的提法和举措，我感

到很激动，对接下来的工作充满了信

心。尤其是全面拆除老旧城中村、积

极推进老城区风貌提升改造、创新城

乡社区社会治理模式、加快推进智慧

社区建设等等更为具体的要求，让我

们接下来开展工作有了底气和方向。

这几年来，社区建设和城中村改

造一直是我们街道办事处的重点工

作之一，也是难点工作。当前，我市

很多社区经过十多年的建设发展，社

区治理效果明显，但也遇到了一些发

展瓶颈，阻滞着城市社区的进一步发

展。尤其是人员、经费等渐渐达不到

社会发展要求，导致社区服务功能缺

失，影响社区居民幸福感和获得感的

提升。同样，一些城中村、老城区也

存在基础配套设施不全，区内环境

差，危旧房多，治安事件频发，成为高

水平全面建设小康社会的一大短板。

接下来，城中村改造和社区规范

化建设将是我们街道办事处的重点

工作内容之一。我希望通过几年努

力，用现代化城市建设的理念，改造

好城中村，建设好社区，改善城区居

民的生产生活环境，打造集约高效、

宜居宜业的新城区，向着“优雅城市·
大美乡村”目标迈进。

胡婷婷 星月集团总经理

重塑诚信企业机制

用现代化理念打造新城区

我对“持续推动生态经济发展”

这一点印象很深。西溪镇现在正在

发展影视旅游，最好是把西溪跟方岩

连成一条线，融合发展，以一日游等

模式，真正实现“绿水青山就是金山

银山”。近年来，我市影视产业迅猛

发展，在永注册的影视公司有800多

家，我对影视产业发展寄予厚望，希

望今后五年继续往这个方向努力，把

影视旅游这个“无烟工厂”做好。

我是西溪影视基地群众演员培

训学校的校长，在我们的努力下，这

个学校为影视拍摄输送了不少专业

群演。群演是影视软实力，在西溪影

视基地的各方面硬性条件完成后，我

们也要将配套的软实力做上去。我

们的群众演员已经参加了许多影视

剧的拍摄。现在，我们不单单在培训

群演，而且在其他影视拍摄技能上也

下功夫，如今我们已经自行拍摄了几

个小剧本，达到了一定的拍摄水平。

作为一名党代表，我要继续履行

好自己的职责，助力西溪影视基地的

发展，助力永康影视的发展。

作为一名基层党代表，参加此

次大会深感使命光荣，责任重大。

大会上的工作报告内容翔实、目标

明确、叙述客观，对过去五年全市经

济社会发展各方面进行了实事求是

的总结，既肯定了成绩，也指出了问

题，对未来五年全市的发展提出了

目标和展望，鼓舞人心、催人奋进。

现在村里正面临着如何发展的

难题，报告中提到了一些惠民政策，

非常贴近我们村的发展需要。比如

文化礼堂建设，目前我们村里正在

积极的建设文化礼堂，还有就是针

对“五水共治”和“三改一拆”方面提

出的一些政策和想法，对我们村今

后的发展都很有帮助，同时一些做

得较好的村也给我们树立了榜样。

在今后的五年里，我对我们村

的建设很有信心。我现在的想法就

是，按照报告里提出的，大力实施

“158”碧水蓝天工程，持续打好“五

水共治”“三改一拆”“三治四化”“两

路两侧”“四边三化”环境整治组合

拳，做好群众的思想工作，努力提升

村庄的品位，脚踏实地把我们村庄

打造成美丽、宜居的村庄，同时提升

村民的幸福感，让村民都过上幸福

的生活。

市委工作报告体现了务实的风

格，逻辑缜密、目标清晰，讲成绩、绘

蓝图，充满诚意。围绕新腾飞主题，

让大家既看到未来的方向，更有具

体的工作措施，催人奋进。

报告中指出，加快建设生态强

市，全面建设美丽乡村，发展都市休

闲农业和乡村休闲旅游产业，给我

村今后发展指明了方向。端头村将

围绕环境提升做文章，在保护好生

态环境的同时，把生态优势变为发

展优势，大力发展乡村休闲旅游产

业，做好农村环境整治工作，将垃圾

分类工作落实到位，深入开展街角

小品建设工作，培育村庄文化内涵。

另外，我村将全面推进美丽乡

村建设，结合美丽乡村创建，对已建

成的干道及公共活动区域建立卫生

保洁长效机制，聘请专职人员，全天

候进行环境卫生保洁，扩大覆盖面，

整村推进美丽乡村建设。同时还要

抓产业发展，不断壮大村级集体经

济，加快土地流转规模，做强城郊休

闲农业。

市十四次党代会工作报告战略

性、指导性、前瞻性都很强，是对过

去五年全市各方面工作的全面总

结，更是对未来五年战略谋划。报

告提出，要达到实力更强，环境更

美，要求美丽乡村建设提档升级，生

态文明建设主要指标进入全省中

游，环境质量根本好转，建成天蓝水

清地绿居佳的美好家园,我觉得这

是我最关注的焦点。

作为一名常年工作在农村一线

的党代表，我觉得切实做好美丽乡

村建设，可以让村民们享受到一个

更整洁的环境，能够提高村民的幸

福感与获得感。在过去五年，上仁

村争创下了美丽乡村秀美村称号，

清除了680多处老旧危房，将多处泥

土路改建为水泥路，环境面貌有了

很大改观。

未来五年，我期待能在市委、市

政府的领导下，在永康新腾飞的大

潮中，让上仁村呈现出更好的面貌，

提高村民生活水平，改善村民生活

环境。我乐意并将努力在村庄建设

中发光发热，为更美更富裕的上仁

村添砖加瓦。

谢明丰

助力影视软实力的提升

施良侠

俞海 舟山镇端头村党支部书记

唐先镇上仁村党支部书记

提升村民幸福感

城西新区下谢村党支部书记

向美丽乡村出发

改善村民生活环境

□记者 王导 俞夏冰 胡颖 何悦

聚焦转型跨越，心系社会民生。党代会期间，全市 355 位党代表聚焦经济建设，关注社会焦点，热议民生事
业，各抒已见，畅所欲言，为基层百姓发声，替党员群众进言。提升幸福感、改善生活环境、助力经济建设⋯⋯一个
个热点、难点的问题，是代表们共同关注的焦点；一条条具体、可行的建议，是代表们深思熟虑的结果；一个个美好
的愿景，是代表们真心实意的期盼。记者采访了其中部分党代表，让我们一起来听听他们的心声。

共谋发展计 代表话心声

东城街道办事处主任
党工委副书记


